
Inspection de l’éducation nationale
Circonscription de Champs sur Marne CONSEIL D’ÉCOLE DU 12/02/2019

École maternelle La ferme du Buisson

Personnes présentes :

Enseignants Représentants de Parents Mairie A.T.S.E.M

M. BERNASCON M. PARIS Mme CALLEAU Mme DELERS Mme TROQUIER, 
Adjointe à la jeunesse 

Mme RODRIGUES

Mme JEANPETIT Mme PLANSON Mme PIZARRO Mme SABOUNDJIAN Mme MANSO

Mme MARTIN Mme OZIOL

Ordre du jour Relevé de conclusions Décision -Vote

Approbation PV Présentation du PV du dernier conseil d'école et désignation d'un secrétaire de séance Approuvé à l’unanimité

Sorties du deuxième 
trimestre 

Un rappel est fait sur les différents projets et sorties prévus au cours de ce deuxième trimestre.
 Jeudi 21 février     : Projet « Soupe aux cailloux » pour les classes de grands ( matin ). Une date sera fixée après les vacances  

d'hiver pour les classes d'Adrien Bernascon et Alice Oziol.
 Projet  «     fabrication de dentifrice     »     : Intervention d'une naturopathe pour les classe d'Eve Planson et Karine Martin en 

partenariat avec l'infirmière scolaire ( Date à définir en mars/avril )
 Mardi 2 avril     : Sortie à la ferme pédagogique de Roissy-en-Brie pour les classes d'Adrien Bernascon et Alice Oziol
 Lundi 13 mai     : Sortie à la journée au château de Blandy-les-Tours pour la classe de Céline Lemaire

M. Bernascon précise que d'autres sorties sont prévues en fin d'année mais que les dates ne sont pas encore fixées :
- Visite de la « Galeria Continua » pour les classes de MS/GS
- Sortie à la serre aux papillons pour les classes de PS et PS/MS
Décloisonnement     : Les éléves de moyenne et grande section sont répartis afin de travailler sur plusieurs sujets en petit groupe.
Sur cette période les moyens partagent un moment jeux de sociétés. Les grands sont invités tour à tour à un débat philo, un semis de  
graines  dans  le  jardin  d’hiver  et  à  la  construction  d’un  ville  en  matériaux  recyclés.  Lors  de  ces  décloisonnement,  l’équipe  
enseignante est aidée par des parents volontaires.

Enfin, il est évoqué la mise en place du tri sélectif lors de la prochaine période puisque les containers pour le tri du papier et du  
verre ont été reçus au mois de janvier. Enfin, M. Bernascon annonce qu'il est envisagé de faire intervenir un conteur en fin d'année.

Coopérative scolaire Le solde de la coopérative scolaire s'élève à 3607,83 euros. Un deuxième appel au don a été proposé aux parents de l'école par le  
biais des cahiers de liaison au mois de janvier. M. Bernascon précise que beaucoup de parents ont effectué un deuxième don et  
remercie tous les parents qui ont participé. Il explique que chacune des coopératives de classe a pu ainsi être créditée d'un chèque  
de 200 euros au mois de février.

Travaux Anciennes demandes     : 
- Besoin de cloisons en bois pour délimiter les coins jeux dans les classes. Mme. Troquier répond que cela a été inscrit au Budget  
- Thermostats manquants dans le dortoir et la salle de motricité. Un radiateur ne fonctionne pas dans la classe d'Alice Oziol 
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- Repeindre les peintures au sol dans la cour ( anciens motifs + circuit vélo avec marquage au sol ) 
- Remettre une planche dans le coin bibliothèque de la classe d'Alice Oziol
- Besoin de copeaux pour aménager les jardins potager de l'école. M. Bernascon précise qu'un courriel a été envoyé à ce propos à la 
communauté d'agglomération Paris-Vallée de la Marne mais qu'il n'a toujours pas eu de retour à ce propos. 
- Réparation des mousses qui protègent les poteaux de la cour de récréation
- Besoin important de rangement dans toute l'école : plus d'armoires et d'étagères dans chacune des classes mais aussi dans les 
différentes réserves de l'école ( réserve papier, réserve matériel, jardins d'intérieur et local à vélo )
Nouvelles demandes     :
- Sceller la bouche d'égout dans la cour de récréation
- Nouvelles fuites dans la salle de motricité
- Réparer le meuble jeu « cuisinière » dans les jardins d'intérieur
- Mur à reprendre dans la salle de motricité
- Fuite de robinet dans la classe d'Adrien Bernascon

Fête de fin d'année M. Bernascon rappelle qu'une première réunion de préparation de la kermesse s'est tenue le lundi 4 février dans les locaux de l'école  
élémentaire. La fête de fin d'année aura lieu le samedi 29 juin le matin de neuf heure à midi. La formule de l'année dernière est  
reconduite avec deux nouveaux stands envisagés : un stand d'échanges de livres et un autre pour distribuer des gobelets plastiques 
consignés réutilisables. D'autre part, il est envisagé de clôturer la kermesse avec un repas partagé. L'équipe enseignante émet une  
réserve concernant la sécurité et la mise place logistique d'un tel repas.  Il  est évoqué la possibilité de faire ce repas partagé à  
l'extérieur des locaux de l'école.  La prochaine réunion de préparation pour la kermesse aura lieu le lundi 8 avril à 18h00. 

Questions diverses Sécurité portillon     : Les représentants de parents s'interrogent concernant la sécurité des élèves qui traversent la cour de l'école 
élémentaire à 16h30 par le petit portillon pour rejoindre leurs parents qui sont dans la cour de l'école maternelle. M. Bernascon  
explique que ce fonctionnement est autorisé pour faciliter d'un point de vue pratique la sortie des élèves pour les familles qui ont  
des enfants à la fois en élémentaire et en maternelle. Il  admet un défaut de surveillance et un risque d'accident à cet instant car 
aucun enseignant ne peut surveiller ces élèves. M. Bernascon propose que ce portail soit dorénavant fermé chaque jour à 16h30. Les 
représentants  de  parents  proposent  d'évoquer  ce  sujet  au  conseil  d'école  de  l'école  élémentaire  afin  d'acter  un  nouveau 
fonctionnement.
Bibliothèque     : M. Bernascon remercie les représentants de parents qui sont venus au mois de janvier pour réparer, renforcer et  
couvrir des livres de la bibliothèque de l'école. La bibliothèque ne nécessite pas de soins particuliers aujourd'hui. Un point sera 
effectué au mois de juin pour savoir si une nouvelle intervention de parents pour une aide au rangement est nécessaire. 
Centre de loisirs     : Les représentants de parents interrogent Mme Troquier concernant la possibilité de créer un conseil des centres  
afin de discuter plus longuement que lors des conseils d'école. Elle répond favorablement à cette demande.
Autre     :  Les  parents ont interrogé sur la meilleure façon de joindre l'école en cas d'absence d'un enfant. Il est rappelé qu'il est  
possible d'appeler avant 8h30 ou pendant la pause déjeuner. Les enseignants ou les ATSEM répondent quand cela leur est possible  

                                                    Adrien BERNASCON                                                                                           Alice OZIOL
                                                    Directeur                                                                                                                Secrétaire
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